
平成 28年 11月 30日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 56回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 28年 11月 30日(水）16時 00分から 17時 00分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）加藤龍子、関雅夫、寺島賀子、林繁八、森岡厚、下村一夫 

以上 6名 

事務局）加藤 誠（代表取締役社長） 

山本 隆明（取締役、メディア事業部部長） 

山川 剣（メディア事業部副部長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 加藤 誠 

（２）報告事項・・・事務局 

・実施報告 

開局 9周年企画①「つなぐ愛・婚活メディアスＦＭ834」（実施：10月 1日（土） 

9時～12時）、②「タックインの太田川放電所～放電し続けて早 9 年ＳＰ～」 

（10月 1日（土）16時～19時） 

メディアス健康デー（毎月 7日） 

東海市防災標語コンクール 2016表彰式（11月 9日） 

芸劇 HotRadio～東海市紅白歌合戦～公開収録（11月 1日、15日 17時～18 

時） 

知多市産業まつり公開生放送（10月 22日（土）10時～13時） 

東海秋まつり公開生放送（11月 15日（土）10時～13時） 

第 3回グラウンドゴルフ大会メディアスエフエム杯（11月 13日（日）9時 

30分～12時） 



知多市防災訓練・訓練参加（11月 20日（日）8時 20分～11時 05分） 

  

・活動予定 

東海市ウィンターイルミネーション点灯式生中継（12月 3日（土）17時～18 

時 30分） 

BeatAroind834アーティストＳＰ公開収録アコースティックナイト（12月 23 

日（祝金）18時～20時） 

知多市開局特別番組・防災特集（1月 29日（日）10時～12時） 

年末年始編成報告（2016年 12月 30日（金）～2017年 1月 3日（火）） 

  

（３）番組について審議・・・委員 

  ・わたしの健康～ＨＡＰＰＹ☆ライフ 

2016年 10月 17日放送分 出演：横井和美 

（４）審議会のお礼とまとめ・・・事務局 

    ・取締役 山本 隆明 

 

５．審議内容 

（１）番組審議  

「2016年 10月 17日放送分 わたしの健康～ＨＡＰＰＹ☆ライフ」 

  

関委員 ／オープニング導入部分のトークがとても良かった。横井さんは普段司会もされ 

ているので人に聞かせる話し方が上手。コーナーで出演した森千明さんの位置 

づけがよく分からなかった。メディアス君体操に関して、一方的な情報発信で 

はなく、実施した人の感想コメントがあるとよい。旬の食材を紹介していく「ビ 

タミンマルシェ」、旬のど真ん中ではなくて、もうすぐ旬、のものを紹介したほ 

うがよい。 

 

加藤委員／横井さんは「市民パーソナリティ」と名乗っているが、耳で聴いた感じ「市民 

パーソナリティ」と分からなかった。とても上手で聞きやすいが、個性を売り 

にするパーソナリティではないと感じた。番組中の 2・3番目の曲に違和感があ 

った。（コーナー終わりの曲）もう少し健康に関する曲にしてはどうか？「メデ 

ィアス君体操」に関して、歌詞は全エリアを網羅しているので各市町が作成し 

ている健康体操とは被らない。ＮＨＫも第一、第二、第三と沢山の体操を作成 

しているので良いと思う。1時間番組なので、もう少しアクの強いネタがあると 

良い。「健康通信」は、情報発信の後、内容について少し掘り下げると面白い。 

 



寺島委員／「メディアス君体操」は、音楽（メロディ）がよい。動きは早すぎて不可能。 

もう少しゆっくりした内容だと良い。体操なので毎日やりたい。 

      

林委員 ／番組自体は「健康」をテーマに様々な角度からアプローチをしていて非常に良 

い。「メディアス君体操」は、歌詞が気になる。全市町を網羅できているか？メ 

ディアスエフエムでも放送しているが東海市の「きっともっと体操」との使い

分けは？メディアスとしてはどちらを推奨するのか？（日頃、メディアスエフ

エム放送を聞いていて）新人パーソナリティが続々と育ってきていてとても良

い。が、圏域放送出演のパーソナリティに比べ、やはり劣る部分を感じる。 

 

事務局 ／「きっともっと体操」と「メディアス君体操」は相乗効果を狙っている。歌詞 

は全エリアをカバーしており、全市町をまたいでいるメディアスだからこそ作 

成できる体操になっている。各市町のご当地体操をした後に、合わせてメデ 

ィアス君体操をして健康づくりに励んで頂きたい。 

 

森岡委員／横井さんは何の違和感もなく淡々とこなす印象。上手だが個性がよくわからな

い。コーナー出演（メディアス君体操）した森千明さんがかなり遠慮している

ように聞こえた。話し方自体はとても上手なのでＮＨＫ的な固い内容の場合は

ばっちりだと思う。 

 

下村委員／印象に残っているのは「ビタミンマルシェ」の「イモ」の部分。番組を聴く前 

は、「健康」をテーマに 1時間続くのか？と思ったが、難なく聞けた。横井さ 

んの声がとても聴きやすい。番組自体は工夫しないと「健康」は飽きがきそう。 

 

（２）その他の意見 

加藤委員／知多市の防災ラジオは全戸配布？ 

事務局 ／東海市同様、配布分を除いた分を市民へ販売する 

森岡委員／「メディアス君体操」、全国大会で金賞受賞とあるが、「金」はどの位置づけ？ 

事務局 ／体操大会は「1位・2位」など数字は付けない。金賞は最も良い位置づけ。 

加藤委員／メディアスエフエム知多市ＰＲチーム梅子隊、知多市のみ？他市町はない？ 

     全地域のＰＲチームがいたほうが良い。 

事務局 ／梅子隊は、知多市エリア拡大のＰＲの為に発足。他地域のＰＲ隊について今後 

検討していく。 

 

以上 

文責：メディア事業部 酒井佳恵 


